

De : Laurent BÉTEILLE <lbeteille@orange.fr>

Date : 16 mars 2015 12:12

Objet : re: Lettre de Montgeron Environnement aux candidats

À : "Montgeron.Environnement" <montgeronenvironnement@gmail.com>

Cc : Catherine Aliquot-Vialat <c.aliquotvialat@free.fr>

Mesdames, Messieurs,

Je vous remercie d'avoir bien voulu me faire part de vos inquiétudes à propos de l'exploitation de la forêt de Sénart. Je tiens à vous dire d'emblée que je les partage pleinement.

J'ai également été alerté par de nombreux habitants de mon canton qui m'ont fait part de leur réprobation à l'encontre de cette gestion par trop commerciale de la forêt.

Si on peut admettre que des ventes de bois régulières soient pratiquées dans un but de bonne gestion, celle-ci doit prendre en compte toutes les vocations de la forêt qui est aussi un lieu de promenade et un poumon vert pour toute notre région.

J'estime qu'il faudra rouvrir le dialogue autour de la chartre forestière pour revenir à une gestion raisonnable de la forêt, ce sera une des premières tâches des nouveaux élus des cantons riverains de la forêt.

Dans un autre domaine l'entretien de la forêt devra être réexaminé et j'estime que le département doit à nouveau participer financièrement au nettoyage du massif.

Je reste à votre disposition pour tous renseignements complémentaires et vous assure de mes tous dévoués sentiments

LAURENT BÉTEILLE

Ancien Sénateur

06 71 58 09 86

lbeteille@orange.fr